
澤井市長の活動アルバム （10 月分） 

 

 

携帯充電器つき広告ラック（10月28日から11月27日） 

 

。 

 

  松原市では新たな財源確保として、産官

学と連携しながらまちづくりに取り組むため、

松原市の持つ資産の有効活用を図るため

の広告掲出を検討しています

 この度、試験施行として正面玄関を入って

左手に携帯充電器つき広告ラックを期間限

定で設置しました。 

 市役所に来られた際は、是非ご利用下さ

い。 

 

 

 

 

三宅地域婦人会「敬老会」（10月25日） 

 

  

 敬老会に出席しました。   

益々ご健康でご長寿を保たれますよう心から

お祈り申し上げます。  
                

 

 

 

 

 



 

 

保育所民営化移管法人選定委員会（10月24日） 

      

  

。 

保育所民営化移管法人選定委員会の委嘱式

に出席しました。 
 総合的な子育て支援施策の充実を図ると

ともに、効率的な保育所運営に努めていき

ます。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ちびっこ広場」視察（10 月 24 日） 

 
 

 ちびっこ広場を視察に行ってきました。

元気いっぱいに遊んでいる姿がとても印

象的でした

 
 
 
 



 
 

松原市老人クラブ連合会スポーツ大会（10 月 23 日） 

 
 

 松原市老人クラブ連合会スポーツ大会に

出席してきました。とにかく皆さんとても

元気でした。まさに、元希者（げんきも

ん）！ 
これからも日々

って下さい。 
、元気に希望を持って頑張

 

 

原市被害者支援協議会（10 月 20 日） 

精神的な被害等に対

な町になるため

日々、頑張っています。 

                                         

今日は皆さん、お疲れ様でした。

 
 
 
 
 
 
 

松

 
 松原市被害者協議会に出席しました。 
「松原市被害者協議会」とは松原市で発生

した犯罪の被害者の

応した支援活動です。 
松原市が安心で平穏・快適

 
 

 
 



 
 

事業所対抗野球大会（10 月 18 日） 

えのある

ゲームでした。お疲れ様でした！ 

 

 
 

 

月 18 日） 

対抗戦方式で熱戦が繰

の市民の方のご参加をお願い申

し上げます。 

 

松原商工会議所 

 
松原商工会議所主催、事業所対抗野球大

会の決勝戦及び表彰式に行ってきました。 
数ヶ月に及ぶ激闘の末勝ち残った２チー

ムによる決勝戦は、とても見ごた

 
 

 
 
 
 

 

松原市民大運動会（10

 
秋晴れの中、恒例の松原市民開催され、

各小学校区ごとの

り広げられました。 
 市民の方ならどなたでも参加できますし、

気軽に参加できる種目も数多く用意され

ています。健康のため、親睦のため、是非

とも多く

 
 
 



 
 

松原市民芸能祭（10 月 17 日） 

には、市民文化の発展

向上にご尽力いただいておりますことに

感謝申し上げます。 

 

 

 
 

17 日） 

総合訓練

ぐ

れもご留意いただき、これからも松原の安

心・安全のためにも頑張りましょう！ 

 

 

 
松原市民芸能祭でご挨拶させていただ

きました。 この市民芸能祭は、市内にお

ける芸術分野で活動されている方々の発

表の場を提供するべく、有志の方々が実行

委員会を作って実施していただいており

ます。 
改めまして関係各位

 

 

 

松原市防災総合訓練（10 月

 
大和川の河川敷で松原市防災

が実施され、皆さんのご協力のもと有意義

な訓練をすることができました。 
 直後の大雨により、ずぶ濡れになられた

方も多いと思います。体調管理にはくれ

 
 



 
 

） 

回近畿市長会総会に出席し、新人

市長として壇上でご挨拶させていただき

ました。 

 
 

 
 

月 15 日） 

る呼称が「元希

望を持っていつまでも元気に生きたい。そ

今後は、イベントや施設の名称に冠して使用してまいりますので、松原の「元

希者（げんきもの）をどうぞよろしくお願いします。 

 
 

近畿市長会総会（10 月 16 日

 
第 112

 
 
 

 
 
 
 
 

元希者（げんきもの）の集い（10

 
松原市において募集していた、「高齢

者」・「お年寄り」等に変わ

者（げんきもん）」に決定され、本日のイ

ベントで発表されました。  
新呼称「元希者（げんきもん）」には、「希

れは、すべての人の願いである」との思い

が込められています。 

 



 

プレジデントファミリーの取材（10月14日） 

 

子育て情報誌「プレジデントファミリー」の取

材を受けました。議会と違い、勝手の違う質

問に悪戦苦闘！  

記事は２月号（12月18日発売）に掲載予定だ

そうです。よかったらご覧下さい。 

 

 

 

 

一生懸命プレーする子供たちにとても感動し

ました。松原の子どもとして、こてからも野球

に、勉強に元気いっぱい頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和川松原少年軟式野球大会（10月12日） 

 

爽やかな秋晴れの中、大和川松原少年軟

式野球大会に行ってきました。  

 

 

 



 
 

11 日） 

親善

バレーボール大会に出席しました。こうし

たイベントを通して、交流の輪がさらに拡

まりますことをお祈りいたします。 

 
 
 

 

 
 

ム（10 月 10 日） 

内の唯一の大学である阪南大学

せていただ

きました。 
官学ともに連携して、「キラリと光るまつ

ばら」を創っていきましょう！ 

 
 

 
 

 

松原市 PTA 親善バレーボール大会（10

 

月

今年で 30 回を迎える、松原市 PTA

 

 

 
 

 

阪南大学 国際観光学部開設記念シンポジウ

 
松原市

において、国際観光学部設立記念シンポジ

ウムの開催に先立ちご挨拶さ



市役所食堂「キッチンはな」開所式（10 月 7 日） 

 

 

 市役所食堂「キッチンはな」のプレオープンセ

レモニーに出席し、特製「エビフライ定食」を試

食させていただきました。 

この食堂は障害者自立支援法に基づき、一般就労

が困難な障害者が生産活動や接客活動などを通

じ、就労に必要な知識及び能力の向上を図るため

に通う「就労継続支援 B 型事業所」として運営

されるもので、市役所の食堂としては全国初の形態となるものです。

障害を持つ方々の就労支援の第一歩となるよう、また、地域の交流の場として活用できる

よう、是非とも成功させたいと思っています。 

松原市役所にお立ち寄りの際には、「キッチンはな」を是非ともご利用いただきますようお

願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


